



ACTU'BEIGNON GAZETTE DE LA COMMUNE

Le mot du maire

L'été beignonnais a été relativement tranquille.

Le 24 juillet, notre centenaire Mme Paulette COLIN était mise à l'honneur à la maison de retraite de Pontivy. Ses camarades et le personnel lui avaient réservé quelques surprises. La municipalité de Beignon lui a remis un bouquet. Ce fut un beau moment d'échanges et de discussion avec Paulette en présence de sa famille.

La venue du Vaccibus les 3 et 24 août a permis de vacciner 250 personnes de tout le territoire. Les professionnels de santé beignonnais (entre autres) se sont mobilisés et je les en remercie. L'organisation a été louée par tous ce qui représente une grande satisfaction pour l'équipe municipale.

Sylvie HOURMAND

Les fouilles du lotissement Les Rosais

L'État (Direction régionale des affaires culturelles) a préconisé en mai un diagnostic archéologique préventif sur le terrain du futur lotissement Les Rosais. Ces fouilles se sont tenues du 5 au 12 juillet. Si le résultat n'implique pas d'investigations supplémentaires, il n'en est pas pour autant dérisoire. Les fouilles ont mis en évidence des vestiges d'habitations montrant que Beignon était habité à **l'époque gauloise**. Les travaux du lotissement démarreront fin octobre.

Dossiers récurrents de l'été : Les chiens qui aboient et les chats errants

La mairie a été sollicitée à de multiples reprises pour des problèmes concernant les aboiements de chiens. Toute la commune est concernée : le bourg, le Plessis, le Val es Lan.... Nous rappelons que l'arrêté préfectoral de juillet 2014 stipule que les propriétaires d'animaux sont tenus de prendre toutes les mesures pour préserver la tranquillité du voisinage de jour comme de nuit. Nous comptons sur chacun pour mettre en place des mesures correctives adaptées afin de préserver notre « vivre ensemble ». L'idéal étant bien entendu d'aller directement voir les propriétaires.

Concernant les chats, nous rappelons que leur identification est obligatoire. Nous pourrions faire procéder à la capture des chats non identifiés, mais cela a un coût : 120 € TTC par chat ! Nous vous invitons donc à pucer vos chats et à ne surtout pas nourrir les chats errants. Ceux-ci prolifèrent à une vitesse folle !

Accessibilité

Un kit « accessibilité » est à disposition du public à la mairie. Il s'agit :

- d'une rampe d'accès amovible qui peut aider à l'accueil occasionnel de personnes à mobilité réduite. Elle facilite le franchissement d'un trottoir ou d'une marche pour accéder à un établissement.
- d'un appareil portatif destiné aux personnes présentant des déficiences auditives.

N'hésitez pas à les demander en mairie.

La rentrée des classes

Adieu l'été, bonjour cahiers; c'est la rentrée ! Adieu montagnes et cols, bonjour stylo et colle; voilà l'école ! [...] ». C'est donc la reprise pour nos Beignonnaises et Beignonnais en culotte-courte. 148 élèves ont fait leur rentrée à l'école Germaine Tillion et 96 à l'école Sainte Marie. Les effectifs globaux restent stables mais la fréquentation des services périscolaires a largement augmenté, retrouvant ainsi les effectifs d'avant la crise sanitaire. Nous savons pouvoir compter sur notre équipe périscolaire qui a déjà remis en place des ateliers en garderie (par petits groupes et sans brassage de cohorte) : ateliers artistiques ou sportifs mais aussi ateliers contes ou yoga. Un atelier dédié aux devoirs est également proposé. Comme l'an passé, un projet commun aux garderies des deux écoles verra le jour courant de l'année. « *Adieu plages et coquillages, bonjour livres et bricolages; j'ai plein de courage !* » (Septembre de E. Tries).

Le pressoir de la Roche Fleurie

Marylène et Bernard DELAUNAY, habitants de la rue de la Roche Fleurie ont réhabilité un ancien pressoir dont la partie mobile existait déjà au début du 20ème siècle. A force de persévérance et de talent de bricoleurs, ils sont parvenus à leur fin et la 1ère cuvée de cidre du pressoir de la Roche Fleurie devrait voir le jour début octobre. Le pressoir est visible depuis la rue grâce aux spots et à la minuterie installés.

Le coup de cœur de la médiathèque

Franck Thilliez "1991" Roman policier / thriller Coup de cœur assuré pour les amateurs du genre !

En décembre 1991, quand Franck Sharko, tout juste sorti de l'école des inspecteurs, débarque au 36 quai des Orfèvres, on le conduit aux archives où il est chargé de reprendre l'affaire des Disparues du Sud parisien. L'état des lieux est simple : entre 1986 et 1989, trois femmes ont été enlevées, puis retrouvées dans des champs, violées et frappées de multiples coups de couteau. Depuis, malgré des centaines de convocations, de nuits blanches, de procès-verbaux, le prédateur court toujours.

Sharko consacre tout son temps à ce dossier, jusqu'à ce soir où un homme paniqué frappe à la porte du 36. Il vient d'entrer en possession d'une photo figurant une femme couchée dans un lit, les mains attachées aux montants, la tête enfoncée dans un sac. Une photo derrière laquelle a été notée une adresse, et qui va entraîner le jeune inspecteur dans une enquête qui dépassera tout ce qu'il a pu imaginer...

A voir et à faire sur le territoire

Musée de la Résistance en Bretagne, Saint Marcel : Saint Marcel, dans les landes de Lanvaux a abrité le plus grand maquis de breton, où s'est déroulé le 18 juin 1944, un combat mémorable. Ces faits d'armes sont désormais reconnus, expliqués et préservés à jamais dans le tout nouveau musée. 8/6€. Accueil de groupes scolaires. Musee-resistance-bretagne.com

A vos agendas !

Mardi 5 octobre à 18h30 à la salle des fêtes : Venez participer à la réflexion « BEIGNON dans 10 ans! » dans le cadre de la révision de notre Plan Local d'urbanisme. Atelier animé par Prigent & Associés.

Samedi 16 octobre à partir de 13 h : Journée d'inauguration du Pôle sportif. Déambulation et spectacles divers autour de la salle. Ouvert à tous. Vin d'honneur offert par la municipalité.

Vendredi 22 octobre à 19h: cérémonie d'accueil des nouveaux arrivants de 2020 et 2021

Samedi 23 octobre à partir de 14h30 : Forum jeunesse OBC, ouvert à tous les jeunes et leurs parents pour avoir des informations sur la formation BAFA financée par OBC, le bénévolat Pont du Rock, l'opération de bénévolat pour les jeux PARIS 2024 et toutes les problématiques liées à la jeunesse. Au complexe sportif.

Mardi 26 octobre à 11h et 16h : Spectacle gratuit pour enfants à la médiathèque/espace culturel Simone VEIL dans le cadre du festival Lalala. *La cuisine de Léo*. Pour les enfants à partir 4-5 ans.

Vendredi 12 novembre à partir de 19H00 : **Soirée Halloween** à la salle multifonctions. Petite restauration sur place et buvette. Concours de citrouilles!

Conseil communautaire : le jeudi 30 septembre 2021 à 18H30



Mairie de Beignon officiel



Site internet : www.beignon-porte-sud-broceliande.fr